

# Cultura

## Un pianista alcarreño triunfa en un certamen internacional

Ángel Cabrera consigue un premio en el Concurso de Piano de Los Ángeles

M.J. ESTABLÉS. GUADALAJARA  
Ángel Cabrera nació en Guadalajara en 1977. Antes de ser el ganador del Premio a la Mejor Interpretación de Música Española del I Concurso Internacional de Piano José Iturbi celebrado en la Universidad de Los Ángeles, ya era un pianista consagrado. En este certamen, en el que hubo alrededor de 190 inscritos, se seleccionaron a 24 pianistas de 14 nacionalidades diferentes. Junto a otros cinco, Cabrera accedió a la final y consiguió uno de los cuatro premios del concurso.

La carrera artística del joven pianista alcarreño comienza hace ya más de 20 años. Con sólo cinco años de edad empieza sus estudios de piano, entrando tiempo después en el Conservatorio de la capital, teniendo como profesora a la pianista Esther Zillarvide. Cuando cumple los 13 años, realiza su primer concierto y grabación para Radio Nacional de España (RNE) con obras de Chopin y Kodály.

### Formación en Italia

Posteriormente, se marcha a Italia para proseguir sus estudios. Allí estudia con A. Ciccolini. Tiempo después, regresa a España, en concreto a Madrid, para estudiar en el Real Conservatorio Superior de Música de la mano de F. Puchol y L. Rego, obteniendo el Premio Fin de Carrera.

Desde 2000 al 2005, amplía su formación y repertorio pianístico bajo la tutela de G. Eguizarova en



El pianista Ángel Cabrera tiene una gran carrera profesional.

### Próximos conciertos en la provincia

En breve, Ángel Cabrera actuará en nuestra provincia. El próximo día 28 de julio realizará un concierto en Brihuega a cuatro manos, con la que fue su profesora del Conservatorio de Guadalajara, Esther Zillarvide. Además, el 18 de agosto, dará un concierto en Ablan-

que junto con una cantante, estudiante de la Escuela Superior de Música Reina Sofía. Será un recital lírico y de piano. Como recalca el propio Cabrera, "estos conciertos son una excepción en mi carrera, ya que no suelo tocar mucho, desgraciadamente, por Guadalajara".

la prestigiosa Escuela Superior de Música Reina Sofía, recibiendo en 2.003 el diploma al mejor intérprete de piano de manos de la S.M. la Reina Doña Sofía.

En 2004, Cabrera realiza su debut con la Orquesta de Cámara de la Escuela Superior de Música Reina Sofía en la sala sinfónica del Auditorio Nacional de Música de Madrid. Interpretó el concierto número dos de Chopin, recibiendo gran acogida de público y crítica.

Durante este periodo, realiza grabaciones para Radio Televisión Española (RTVE) de obras de Beethoven, Chopin o Debussy entre otros.

Desde 2005 es profesor pianista acompañante en la cátedra de canto Alfredo Kraus de la Escuela Superior de Música Reina Sofía junto a los maestros T. Krause y M. Cid, compaginando sus estudios en la cátedra de virtuosismo con Boris Bloch en Alemania.

Además, Cabrera ha sido becado por el Ministerio de Educación y Ciencia, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y por varias fundaciones.

Recientemente ha sido invitado a participar en las clases del maestro V. Margulis que imparte en el Festival Internacional de Piano en Friburgo (Alemania).

Su repertorio abarca obras para piano solo, conciertos con orquesta y música de cámara. Engloba un gran espectro de épocas y estilos, desde Bach a Shostakovich.